

24Jam

Bupati Pangandaran Lantik Kades Mekarsari Kecamatan Cimerak

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.24JAM.CO.ID

Dec 5, 2022 - 12:01



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata melantik Aan Andres Satriaji sebagai Kepala Desa Mekarsari, Kecamatan Cimerak, bertempat di Aula Desa Mekarsari Senin, (05/12/2022).

Aan dilantik berdasarkan Keputusan Bupati Pangandaran nomor : MD.01/Kpts. 350 -Huk/2022, tentang pemberhentian penjabat kepala desa dan pengesahan pengangkatan calon kepala desa pengganti antar waktu terpilih menjadi kepala desa mekarsari kecamatan cimerak sisa masa jabatan tahun 2019-2025.

Aan sendiri terpilih pada pemilihan kepala desa secara keterwakilan yang di gelar pada tanggal 9 nopember 2022.

Ada beberapa harapan yang disampaikan bupati pangandaran kepada kepala desa yang baru dilantik tersebut.

“ Dengan pelantikan ini seluruh rangkaian proses pemilihan kepala desa antar waktu dinyatakan selesai, tentu saya berharap tidak semata mata rakyat memilih pemimpin, yang mana tujuannya agar aspirasi masyarakat dapat terayomi dengan baik,” katanya.

Lanjut Bupati agar melayani masyarakat dengan ikhlas dan melaksanakan tugas dengan baik.

“ Kalau hari kemarin pintu rumah Pak Kuwu sepi di datangi orang tapi mulai sejak hari ini dan seterusnya akan banyak orang datang ke Pak Kuwu, berbagai persoalan datang itu adalah bagian dari kepemimpinan tidak boleh aral dll, layani masyarakat laksanakan tugas sebaik nya lakukan sesuai fungsi dan tugasnya,” ucapnya.

Selain itu agar melakukan koordinasi dengan berbagai kalangan sehingga pelayanan dan pembangunan di Desa Mekarsari dapat berjalan dengan baik.

“ Kalau hari ini Desa Mekarsari seperti ini maka setelah ada pak Kuwu mekarsari ini harus lebih baik lagi, lakukan koordinasi dengan berbagai kalangan dengan baik ,” ucap bupati dengan tegas.

Hadir pada kesempatan tersebut Wakil Bupati Pangandaran H Ujang Endin Indrawan, Ketua DPRD Kab. Pangandaran H Asep Noordin H M M, Asisten Daerah Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Sekretaris daerah Kabupaten Pangandaran Rida Nirwana Kristiana, S.Sos., M.M, Kasdim Kodim 0625 Pangandaran, kepala OPD, Ketua MUI Kab Pangandaran, Camat Cimerak, perwakilan Polres Pangandaran, kepala desa sekecamatan cimerak, anggota BPD, tokoh masyarakat dan tokoh Pemuda desa setempat.**(Anton AS)